
                                        1ère Compagnie de tir à l’arc d’Annemasse 

Réunion de bureau du 6 mai 2019 

Présents : Richard CORDEAU, Anthony CORNIER, François CERVO, Marc DEMARS. 

Excusés : Karen VIAL, Adrien GARCIA, Jack AURAIX, Ghislaine COLLET. 

Richard a reçu par lettre recommandée la démission de Ghislaine, confirmée par mail auprès des 

autres membres du comité, du bureau et du poste de trésorière. 

Elle prendra contact avec le président pour lui remettre l’argent et les documents en sa possession. 

Bilan financier de la D2 : 

La buvette aurait rapporté 170€ et dans l’éventualité d’une autre D2 il parait opportun d’augmenter 

les tarifs des sandwichs et les quantités de pains et de saucisses. 

Le greffe a rapporté 215€ avec les individuels et on ne connait pas les apports de la région et de la 

FFTA. 

Situation des équipes nationales 

Pour la D2 l’équipe d’Annemasse termine 3ème de la 1ère manche avec Antoine, Richard, Adrien et 

Ines. 

La 2ème manche aura lieu à Ville Ferté les 1 et 2 juin et on espère compter sur Antoine, Ines, Anthony 

et William. 

La 3ème manche aura lieu à Chatillon sur Seine avec Antoine, Ines, Adrien, William et Anthony. 

Pour la D1 :  

La 1ère manche s’est déroulée à Riom dans des conditions climatiques abominables et l’équipe 

d’Annemasse termine 14ème avec Géraldine, Ophélie et Iliana. 

La 2ème manche aura lieu à Compiègne avec Iliana, Géraldine, Karine et Ophélie. 

La 3ème manche aura lieu à Boé avec Géraldine, Karine et peut être une cadette. 

DRE 

On a suffisamment d’archers pour inscrire 2 équipes cadets/juniors mais compte tenu du 

comportement de certains archers il parait plus sage de n’inscrire qu’une seule équipe. 

Il y aura une équipe benjamins/minimes. 

Pour  la fin de saison on pourrait prévoir un grand passage avec barbecue le dernier WE de juin. 

Marc a fait le point sur les maillots du club : 

Pour les maillots officiels il reste 3XXXS, 4XXS, 3XS, 4S, 5M, 6L, 6XL, 4XXL, 2XXXL plus 6S dame, 2M 

dame et 1L dame. 



Pour les maillots enfants il reste 9M 7/8ans, 15L 9/10ans, 14XL 11/12ans, 8XXL 13/14ans. 

Sur les 50 petits maillots il y en a eu que 4 achats. 

Une discussion s’est engagée sur la possibilité de donner un maillot lors de l’inscription en 

augmentant le prix de la cotisation de 10 ou 15€. 

Il faudra revoir l’ensemble des tarifs d’inscription pour la prochaine saison en tenant compte de cette 

nouvelle disposition. 

On pourrait également prévoir une option d’achat du maillot officiel  à la place du petit maillot pour  

28€. 

François va préparer un document à donner aux parents sur le fonctionnement du club, les 

compétitions et l’importance de leur implication sur la vie du club. 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 21h30. 

 

La prochaine réunion est prévue le 3juin. 

 

Le secrétaire Marc Demars                                                    le président Richard Cordeau. 

 


